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أخبار

تقييم الما�سي والتخطيط للم�ستقبل.. 

الأمناء / خاص :
اســتقبل الرئيس القائد عيدروس قاســم الزُبيــدي، رئيس المجلس 
الانتقــالي الجنوبي، نائب رئيــس مجلس القيــادة الرئاسي، في قصر 

الرئاسة بمعاشيق، ظهر أمس - وفدًا رفيع المستوى من البنك الدولي.
ورحب الرئيس القائد في مســتهل اللقاء، بالوفد الذي ضم كلًا من: 
الدكتور ميرزا حســن عميد مجلس المديريــن التنفيذيين لمجموعة البنك 
الدولي، والســيد فريد بلحاج نائب رئيس البنك الدولي لشــؤون الشرق 
الأوسط، والسيدة جيهان عبدالغفار كبير مستشاري المدير التنفيذي للبنك 
الدولي، والسيدة مارينا المدير الإقليمي للبنك في مصر واليمن وجيبوتي، 
والســيدة تانيا ماير المدير القطري لمكتب البنك الدولي في اليمن، والسيد 
يوســف حبش المدير القطري لمكتب مؤسسة التمويل الدولية في اليمن، 
مشددا على أهمية وجود تمثيل للبنك الدولي في العاصمة عدن، باعتباره 
أحد أبرز الشركاء الدوليين الذيــن كان ولا يزال لهم دور بارز في التنمية 

والدعم الإنساني لبلادنا.
وأكد الرئيس الزُبيدي أن زيارة وفد البنك الدولي للعاصمة عدن للمرة 
الثانية منذ اندلاع الحــرب هي محل تقدير، معبرا عن شــكره وتقديره 
للجهود الكبيرة التي تبذلها بعثة البنك لأجل الوقوف إلى جانب شعبنا في 

هذه الأوقات العصيبة.
وطالــب الرئيس القائــد بتكثيف تدخلات البنك الدولي لدعم سُــبل 
العيش ذات الصلة بمعاناة المواطنين، وأبرزها تعزيز الأمن الغذائي، ودعم 
مشاريع التنمية المستدامة، ومشاريع البينة التحتية في قطاعات الطاقة، 

والصحة والتعليم، وبناء القدرات في المؤسسات الحكومية.
من جهته، عبّر الدكتور ميرزا حسن عن ســعادته والوفد المرافق له 
بزيــارة العاصمة عدن، للاطلاع على أبــرز الأولويات التي تتطلب تدخلا 
عاجلا من قبل البنك الدولي، مؤكدا أن إدارة البنك تســعى لوجود تمثيل 

للبنك في العاصمة عدن في أقرب وقت ممكن.
وجــدد عميد المديرين التنفيذيــين للبنك الدولي، التــزام إدارة البنك 
باســتمرار دعمها لبلادنا وتقديم العون لشــعبنا حتى يتجاوز محنته، 
مؤكدا أن البنك الدولي كان ولا يزال شريكا أساســيا لبلادنا في مختلف 

مجالات التنمية والإغاثة الإنسانية.

عدن/ الأمناء/ خاص :
التقى القائم بأعمال رئيس الهيئة العامة لتنظيم شؤون النقل البري، الأستاذ 
فارس أحمد شــعفل، أمس الأول بمكتبه بعدن، مدير عام فرع الهيئة في الوادي 

والصحراء بمحافظة حضرموت المهندس عمر باعارمة.
واســتعرض اللقاء كافة الأعمال المنجزة في الفرع طيلــة الفترة الماضية، 
وناقش الصعوبات الماثلــة والخطط التطويرية للفــرع والمقرر تنفيذها خلال 

الفترة المقبلة. 
وفي اللقــاء أكد القائم بأعمال رئيس الهيئة، أن رئاســة الهيئة ماضية في 
تنفيــذ الخطة التطويرية التي وضعها ويشرف عليها معالي وزير النقل الدكتور 
عبدالســلام حُميد، والتي من شأنها تطوير كافة القطاعات التابعة لوزارة النقل 
ورفع نشاطها وتوسعة خدماتها، وفي مقدمتها قطاع النقل البري الذي وصفه 

بالقطاع الحيوي الاهم في البلاد. 
وحث شعفل على ضرورة بذل أقصى الجهود ومضاعفتها  وتحسين وتطوير 
العمل وتكامل الجهود مع مختلف الجهات المعنية لتحقيق النجاح المطلوب، وفقا 
لتوجيهات معالي وزير النقل وتوجهات قيادة مجلس الرئاسة والحكومة، وذلك 

تقديرا للمرحلة الحساسة التي تمر بها بلادنا. 
مــن جانبه ثّمن مدير عام فرع الهيئة في الــوادي والصحراء، الجهود التي 
يبذلها شــعفل من أجل الارتقاء بمهام الهيئة وفروعها في المحافظات المحررة 
وفي مقدمتهــا فرع الهيئة بالــوادي والصحراء،  وحرصه عــلى دعم الجهود 
التطويرية وتذليل كافة الصعوبات أمام الفرع، مشيرا إلى النجاح الملموس الذي 
حققه الفرع في تنظيم حركة النقل البري داخل مدينة ســيئون ومساهمته في 

استعادة الوجه الحضارية للمدينة. 

الأمناء /خاص :
اجتماع مهم عقــده الرئيس القائد 
المجلس  رئيــس  الزُبيدي،  عيــدروس 
الانتقــالي الجنوبي، اســتهدف تقييم 
عمل المجلس طوال الفترات الماضية، مع 

وضع أطر التخطيط للمرحلة المقبلة.
الرئيس الزُبيــدي ترأس يوم الأحد، 
المجلس،  رئاسة  لهيئة  موسعا  اجتماعا 
ورؤســاء اللجان والدوائر في الجمعية 
الوطنيــة والأمانة العامــة، والهيئات 
المحلية في المحافظات والمراكز واللجان 

التخصصية التابعة للمجلس.
وقــال بيان صــادر عــن المجلس 
اســتهلّ  الزُبيدي  الرئيس  إنّ  الانتقالي 
الاجتــماع بالترحيب بالحاضرين، وأكّد 
أهميــة هذا الاجتــماع في تقييم عمل 
المجلــس على مدى الخمس الســنوات 

الماضية.
الزُبيدي،  الرئيس  وفق  التقييم،  هذا 
تحقق  مــا  على  المحافظة  يســتهدف 
للجنوب سياســيا، وعسكريا، وتلافي 

أوجه القصور، وتصحيح أي اعوجاج.
وشــدد الرئيس القائد على ضرورة 
العمل عــلى تطبيق مخرجــات اتفاق 
ومشاورات الرياض، اللذان نقلا الجنوب 
إلى وضع جديد سياســيا وعســكريا، 
وتطبيق ما جاء في التوصيات والمقررات 
التي حملهــا البيان الختامــي للدورة 
الخامســة للجمعية الوطنية، باعتباره 

خارطة طريق للمرحلة الحالية.
كما اســتعرض الرئيــس الزُبيدي، 
مشروع إعــادة هيكلة هيئات المجلس، 
ومسودة تطوير بنائه التنظيمي، وقال 
إنّ هذا المشروع والمســودة باتا ضرورة 
لمواكبة تطورات المرحلة، وتسريع وتيرة 
العمــل، وتفعيل دور جميــع هيئات 
المجلس لإنجاز المهــام المنُاطة بها بكل 

كفاءة واقتدار.
كما تطرق إلى الأوضاع السياسية، 
والعســكرية، والاقتصادية والتنموية، 
وجهود تثبيت مداميك العمل المؤسسي 
في العاصمة عدن والمحافظات الأخرى، 
تُبذل  مشيرا إلى أن هناك جهودا كبيرة 
لمس نتائجها  في جميع المجالات ســتُ

على المدى القريب، والمتوسط، والبعيد.
خــلال اللقــاء أيضًــا، اســتمع 
الرئيــس القائد، واللواء أحمد ســعيد 
بن بريــك، رئيس الجمعيــة الوطنية، 
وفضــل الجعدي نائب الأمــين العام، 
من الحاضريــن إلى جُملة المقترحات 
والاستفسارات بشأن محاور ومواضيع 
الإيضاحات  حولها  مقدمين  الاجتماع، 

اللازمة.
اجتماع الرئيس الزُبيدي مع رؤساء 
مع  يتواكب  والدوائــر  واللجان  المراكز 
آراء الجنوبيين الذين أكّدوا على ضرورة 
تقييــم ما تم إنجــازه وبذله على مدار 
الفترات الماضية، للبناء على تلك التجارب 
بما  منها  القصوى  الاستفادة  وتحقيق 

يعود بالنفع على قضية الشعب العادلة.
المجلس  يبذلهــا  التــي  الجهــود 
الانتقــالي بقيــادة الرئيــس الزُبيدي 
تســتهدف شــحذ همم الجنوبيين في 
مؤسسي  بناء  وتشكيل  المقبلة،  المرحلة 
متكامل يتماشى مع تطلعات الجنوبيين 
ويســتجيب لمطالهم الملُحة والضرورية 

التي تحمل أولوية عاجلة.
القيادة  بين  التناغــم  أن حالة  كما 
الجنوبية ومواطنيهــا يقوي أيضًا من 
مسار قضية الشــعب العادلة ويقضي 
على أي محاولة لاختراق الصف الجنوبي 
المؤامرة  الذي يقف صامدا في مواجهة 
تستهدف  التي  والمتواصلة  المشــبوهة 

الجنوب.

الضالع/ الأمناء/ خاص:
التنظيمية  الدائــرة  فريق  اطلع 
في الأمانــة العامة لهيئة رئاســة 
برئاسة  الجنوبي  الانتقالي  المجلس 
الأســتاذ محمد باتيس رئيس قسم 
لشؤون  والمتابعة  التنظيمية  الرقابة 
المحافظات، أمس الإثنين، على الأداء 
الاداري والتنظيمي للهيئة التنفيذية 
الجنــوبي  الانتقــالي  للمجلــس 

بمديرتي الشعيب والحصين.
واستمع فريق الدائرة التنظيمية 
مــن رؤســاء انتقــالي مديريتي 
الشعيب والحصين، ومديري الدوائر 
الانتقالية إلى شرح مفصل لطبيعة 
العمــل والأداء الإداري والتنظيمي، 
وكذا الأنشــطة التي تــم تنفيذها 
خلال السنوات الماضية، والصعوبات 
التي تواجه عمل رؤســاء القيادات 
مديريتي  في  الانتقاليــة  الدوائر  و 

الشعيب والحصين. 
 وألقى الأخ  باتيس ونائب رئيس 

انتقالي الضالع الأستاذ قاسم صالح 
ناجي، كلمتين تركزت مجملها على 
أهميــة تضافر الجهــود والارتقاء 
بما  والتنظيمــي  الإداري  بالعمــل 
وتطلعات  اللاحقة  المرحلــة  يواكب 
خلال  من  وشددوا  الجنوب..  شعب 

كلمتيهــما على رؤســاء القيادات 
الدوائر على ضرورة  المحلية ومدراء 
العمل بروح الفريق الواحد والتنسيق 
المحلية وذلك  السلطات  المشترك بين 
من أجل تقديم الخدمات للمواطنين 

وتقوية النسيج الاجتماعي.

الرئي�س الزُبيدي ي�ستقبل وفدًا 
رفيع الم�ستوى من البنك الدولي

رئي�س هيئة تنظيم النقل يلتقي مدير عام 
فرع الهيئة بالوادي وال�سحراء

لماذا اجتمع الرئي�س الزُبيدي مع م�سوؤولي لجان ودوائر الانتقالي؟

فريق الاأمانة العامة يطلع على الاأداء الاإداري والتنظيمي لانتقالي مديريتي ال�سعيب والح�سين


